



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI V DPR RI**

**(BIDANG PERHUBUNGAN, PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN RAKYAT,
PEMBANGUNAN PEDESAAN DAN KAWASAN TERTINGGAL, BADAN METEOROLOGI,
KLIMATOLOGI, DAN GEOFISIKA, BADAN NASIONAL PENCARIAN
DAN PERTOLONGAN/BASARNAS**

Tahun Sidang	: 2022 – 2023
Masa Sidang	: I
Rapat	: Ke – 23
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat
Hari/Tanggal	: Rabu, 14 September 2022
Sifat	: Terbuka
Pukul	: 14.30 WIB s.d 17.40 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi V (Ruang KK V), Gedung Nusantara DPR RI
Acara	: Membahas: 1. Jaringan Jalan Tol seluruh Indonesia; 2. Rencana Pembangunan Jalan Tol di sejumlah Daerah; 3. Pengembangan Teknologi Fasilitas Jalan Tol; 4. Pemenuhan SPM Jalan Tol; 5. Kendala yang dihadapi.
Ketua Rapat	: Lasarus, S.Sos.,M.Si
Sekretaris	: Nunik Prihatin Budiastuti, SH
Hadir Anggota	: dari 55 orang Anggota Komisi V DPR RI secara fisik dan Virtual
Hadir Mitra	: Dirjen Bina Marga Kementerian PUPR, Kepala Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT) turut menghadirkan Badan Usaha Jalan Tol beserta jajaran.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT

I. PENDAHULUAN

1. Rapat dibuka pada pukul 14.30 WIB setelah kuorum terpenuhi dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menyampaikan bahwa Rapat Komisi V DPR RI dengan Dirjen Bina Marga Kementerian PUPR dan Kepala Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT) pada hari ini adalah membahas Jaringan Jalan Tol seluruh Indonesia; Rencana Pembangunan Jalan Tol di sejumlah Daerah; Pengembangan Teknologi Fasilitas Jalan Tol; Pemenuhan SPM Jalan Tol; serta kendala yang dihadapi.
3. Ketua Rapat mempersilakan kepada Dirjen Bina Marga Kementerian PUPR dan Kepala BPJT untuk menyampaikan paparan dan penjelasannya.
4. Ketua Rapat mempersilakan kepada Anggota Komisi V DPR RI untuk menyampaikan pertanyaan dan tanggapan.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT:

1. Komisi V DPR RI memberikan apresiasi kepada Ditjen Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT), dan Badan Usaha Jalan Tol atas pelaksanaan pembangunan Jaringan Jalan Tol dalam rangka mendukung kelancaran mobilitas masyarakat dan distribusi logistik di wilayah Indonesia.
2. Komisi V DPR RI meminta Dirjen Bina Marga Kementerian PUPR dan BPJT agar meningkatkan pengawasan pelaksanaan konstruksi pembangunan Jalan Tol demi terwujudnya pelayanan Jalan yang andal dan prima serta pengawasan terhadap Badan Usaha Jalan Tol agar memenuhi Standar Pelayanan Minimal (SPM) Jalan Tol demi keselamatan, keamanan, dan kenyamanan pengguna Jalan.
3. Komisi V DPR RI meminta Ditjen Bina Marga Kementerian PUPR dan BPJT, serta *stakeholders* untuk meningkatkan koordinasi dalam pengelolaan Jaringan Jalan Tol seluruh Indonesia, utamanya rencana penggunaan teknologi transaksi tol nontunai nirsentuh (MLFF) di Jalan Tol, penyelesaian pembebasan lahan, dan upaya-upaya solutif dalam rangka menurunkan fatalitas kecelakaan dan kemacetan di Jalan Tol.
4. Komisi V DPR RI meminta Ditjen Bina Marga Kementerian PUPR dan BPJT agar dalam melakukan evaluasi dan penyesuaian tarif Tol tidak hanya memperhatikan kelayakan investasi dan kapasitas Jalan Tol, tetapi juga memperhatikan pemenuhan SPM Jalan Tol sesuai dengan amanat UU Nomor 2 Tahun 2022 tentang Jalan.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 17.40 WIB.

Jakarta, 14 September 2022

KETUA RAPAT,



LASARUS

KEPALA BADAN PENGATUR
JALAN TOL



DANANG PARIKESIT

DIRJEN BINA MARGA
KEMENTERIAN PUPR,



HEDY RAHADIAN